

Neuer Gemeindejugendpfleger am Start!

Julian Finn Kling kümmert sich um die Ideen und die Anregungen der Jugend in der Gemeinde. Dafür ist er seit dem 01.09.2024 als Gemeindejugendpfleger im Markt unterwegs und betreibt als pädagogischer Leiter den Jugendtreff Outback.

Herr Kling hat Pädagogik sowie Theater- und Medienwissenschaft an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg studiert und war selbst als Jugendlicher ehrenamtlicher Mitarbeiter in einem Jugendzentrum. Hauptberuflich ist er seit 2016 in der Kinder- und Jugendarbeit engagiert und bringt vielfältige Erfahrungen in dieses kommunale Arbeitsfeld ein.

Herr Kling ist zuständig für Angebote und Veranstaltungen im Outback sowie für Aktionen und Projekte in der Gemeinde. Hierzu ist er auch mit den zahlreichen Vereinen und Verbänden im ständigen Austausch.

Mitbestimmung ist im Jugendtreff Outback selbstverständlich möglich und sogar explizit erwünscht. Auch Sie haben die Möglichkeit aktiv bei der Planung und Gestaltung der Jugendarbeit in Neunkirchen am Brand mitzuwirken und so zu einem abwechslungsreichen Programm für die Jugendlichen beizutragen. Ihre Meinung ist uns wichtig!

Wenden Sie sich bei Interesse, Ideen, Wünschen und Kritik direkt an den Gemeindejugendpfleger oder schreiben Sie ihm per Mail oder Instagram.

Jugendbüro im Rathaus Klosterhof 2–4, 2. OG Zimmernummer 21

Telefon +49 (0) 9134/705-504

E-Mail jugendpflege@neunkirchen-am-brand.de

Instagram jugendtreff_outback